
                                  
                  Réunion du Conseil d'Administration de « La Récréation »
                                            Lundi 4 Juillet 2022

 Présents : Bernadette Subra,Brigitte Faure,Stéphanie Villa-Bonhoure,Cybella,Roxanne Gimet,
                  Martine et Jean-Marc Le Dantec,Roland Olivet,
                  Présidente,Sandrine Guégan, Trésorier,Denis Legal,Secrétaire,Charles Van Daele.

 Ordre du jour : Ouverture de La Récréation en juillet et août
                          Aménagement de la cour

La Présidente propose la fermeture de la Récréation en juillet,août afin de se poser et réfléchir
aux projets futurs,réaliser les aménagements qui s'imposent.et faire face au manque de bénévoles
dont le nombre est tombé à 6 maxi.Un planning de septembre, à remplir, sera à La Récré 

L'ensemble du C.A. est d'accord pour la fermeture

Denis regrette qu'il n'y ai pas de travail de groupe pour le Café Bricole,les palettes...
Pour Roland il ne faut pas fermer les activités durant cet été, d'ailleurs ''Vent de la plume'' est
maintenue par Marie Laure.
Jean Marc précise que ce n'est pas à La Récréation d'organiser les activités c'est aux adhérents des 
associations de s'en occuper dans le local de La Récréation .

A la rentrée nous continuerons ce qu'il se fait déjà et qu'on peut qualifier de réussite
 
La question de l'épicerie est abordée,Sandrine a élaboré un questionnaire à soumettre aux
Saint-Julianais,cependant se pose la question de la place dans le local,l'hygiène,et la participation
de ''Transition ''dans ce projet. 

Aprés la fermeture de la boulangerie,se pose la solution du dépôt de pain,des boulangeries seront
contactées à Caraman,Saint-Félix,Montégut (En Costes)  et Fabien Pablo nous renseignera sur
les quantités de pains et viennoiseries.  

Concernant la bibliothèque Sandrine propose la création de boîte à livres notamment dans 
l'arrêt de bus, ex poids public, rénové à l'initiative du Garage

Pour l'aménagement de la cour,le démontage des palettes permet jusqu'ici de couvrir 11m de 
mur,l'arrêt de ce travail est décidé.Nous allons peindre et recouvrir le mur,dans le futur,avec les 
palettes déjà démontées et poncées sous forme de crayons,le reste des palettes sera utilisé pour
faire des bancs.  

La séance est levée à 22h05  

 

    
 


